
3 Pièces

88 m²

Réf. 9860

3 199 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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À seulement 250 mètres du palais des Festivals sur la célèbre Croisette

de  Cannes,  cet  appartement  récemment  rénové  offre  un  cadre

exceptionnel.  Dès  l'entrée,  un  salon  spacieux  s'ouvre  sur  une  cuisine

américaine entièrement équipée, créant un espace de vie convivial. Les

deux  chambres  sont  chacune  pourvues  de  sa  propre  salle  de

douche.Une  spacieuse  terrasse  de  20  m2  invite  à  profiter  d'une  vue

panoramique  imprenable  sur  la  mer  Méditerranée.Une  cave  vient

compléter ce bien.Une opportunité de vivre le luxe méditerranéen dans

toute sa splendeur, à deux pas du glamour du festival de Cannes.Bien

...

Nestled  just  250  metres  from  the  prestigious  Palais  des  Festivals  on  Cannes'

famous Croisette, this recently renovated flat offers an exceptional setting. From the

entrance,  a  spacious  living  room  opens  onto  a  fully  equipped  open-plan  kitchen,

creating  a  convivial  living  space.  The  two  bedrooms  each  have  their  own  shower

room.A  spacious  20  square  metre  terrace  invites  you  to  enjoy  uninterrupted

panoramic  views  over  the  Mediterranean.A  cellar  completes  this  property.An

opportunity  to  experience  Mediterranean  luxury  in  all  its  splendour,  just  a  stone's

throw from the glamour of the Cannes Film ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
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